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	MOSCOW — For more than two years, the mayor of a Siberian village was held in a pretrial detention center after she filed complaints against the successor agency to the Soviet-era K.G.B. Finally freed on bail this summer after her case began attracting attention, she was unexpectedly given a further reprieve on Tuesday. 

A judge in the regional center of Irkutsk convicted the mayor, Tatyana Kazakova, of felony charges and sentenced her to six years in prison, but then suspended the sentence. She was also barred from holding public office for two and a half years. 

Ms. Kazakova’s lawyers said the decision indicated that the authorities were seeking a face-saving way to end the case without admitting that it had been falsified. 

The charges against Ms. Kazakova were the subject of an article in The New York Times in July. Her defenders said the public attention influenced how the authorities handled the case. 

Ms. Kazakova was a successful real estate entrepreneur who was elected mayor of a downtrodden village called Listvyanka on vast Lake Baikal, in Siberia’s south, and pushed to revive it. 

In late 2007, she repeatedly clashed with the director of a local resort that is owned by the F.S.B., the main successor to the K.G.B, the feared security and intelligence agency. She said the resort had been carrying out illegal construction that threatened the village’s heating system. 

Ms. Kazakova was soon arrested by F.S.B. agents and accused of embezzling money from the village and of election fraud. The agency, which typically investigates major crimes and threats to national security, has never explained why it decided to look into the affairs of a village of only 1,700 people. 

Officials denied that their inquiry had anything to do with her dispute with the resort. 

After her arrest in March 2008, she was confined to a pretrial detention center for more than two years and denied virtually all contact with her family. Her fiancé, mother and three children, including a teenage daughter who has a neurological disease, were not allowed to see her. 

In late June, after The Times made repeated inquiries to the agency about the charges against Ms. Kazakova, the judge in the case, Yekaterina Maslova, reversed previous decisions and released her on bail. 

But Ms. Kazakova still faced a verdict, and her supporters had said that given how the case had already been conducted, they expected a guilty verdict and a prison sentence. They said they were relieved that the sentence had been suspended. 

“It is a kind of victory, and we are obviously happy about it, but the case itself was still horrible,” said Dmitri Matveyev, Ms. Kazakova’s fiancé. “She was in jail for more than two years, and the security services and court repeatedly violated the law.” 

He said that for now, Ms. Kazakova herself would not be commenting on the verdict, but that she would appeal the convictions. 

Law enforcement officials declined to criticize the sentence. They told local Siberian news outlets that they were satisfied with the case. 

“We did not work in vain these past three years,” Dmitri Velikasov, a senior investigator, told the Federal Press news agency. “She was found guilty of all the charges against her. The fact that the sentence was suspended — that’s the decision of the court.”
	МОСКВА – Более двух лет мэр одного из поселков Сибири содержалась в КПЗ, куда она была помещена после того, как подала иск против агентства – продолжателя советских традиций КГБ. Этим летом, после того, как ее дело привлекло внимание общественности, она была освобождена под залог, а в прошедший вторник суд неожиданно приостановил исполнение приговора.
По обвинению в уголовном преступлении судья Иркутского регионального центра приговорил мэра Татьяну Казакову к шести годам тюремного заключения, но затем приостановил исполнение приговора. Также Татьяне Казаковой на два с половиной года запретили занимать общественные должности.
По мнению адвокатов Казаковой, данное решение властей объясняется их стремлением сохранить лицо, положив конец этому делу без необходимости признания в том, что оно было результатом фальсификации.

В одном из июльских выпусков «Нью-Йорк Таймс» уже заходила речь об обвинениях, вынесенных Татьяне Казаковой. Защитники Казаковой считают, что именно внимание общественности к данному случаю повлияло на решение властей.
Т. Казакова была успешным предпринимателем в сфере недвижимости, когда ее избрали на пост мэра маленького поселка Лиcтвянка на Байкале, на юге Сибири, и она приложила немало усилий к его возрождению.

В конце 2007 г. Казакова неоднократно конфликтовала с директором местного курорта, находящегося в ведении ФСБ – главного наследника печально известного агентства по безопасности и разведке КГБ. Она заявила, что на курорте незаконно проводятся строительные работы, несущие угрозу отопительной системе поселка.
Вскоре Казакова была арестована агентами ФСБ по обвинению в присвоении общественных денег и подтасовке результатов голосования. Представители федерального бюро, которое занимается расследованием наиболее крупных преступлений и предотвращением угроз национальной безопасности, так и не объяснили, почему их внимание привлекло положение дел в поселке, население которого не превышает 1 700 человек.
Власти отрицают, что расследование могло быть каким-либо образом связано с конфликтом по поводу строительных работ на курорте.

После ареста в марте 2008 г. Казакова более двух лет содержалась в КПЗ, и на протяжении этого времени ей было практически отказано в контактах с семьей. Жених, мать и трое детей, в том числе дочь-подросток, страдающая неврологическим заболеванием, не были допущены к ней.
В конце июня, после повторных запросов «Таймс», направленных в адрес ФСБ, касательно обвинений, вынесенных Казаковой, судья, занимавшаяся рассмотрением данного дела, отменила свое предыдущее решение и освободила Казакову под залог.
Однако Т. Казаковой все еще предстояло услышать вердикт суда, и ее сторонники говорили, что, с учетом того, как до этого момента велось ее дело, ожидаемым итогом будет приговор к тюремному заключению. Приостановка исполнения приговора принесла им облегчение.
«Это своего рода победа, и мы очень счастливы, что все закончено, но сам по себе этот иск был ужасен, - заявил Дмитрий Матвеев, жених Татьяны Казаковой. – Ее держали за решеткой больше двух лет, а службы безопасности и суд постоянно нарушали закон».
Он также отметил, что на данный момент сама Казакова не будет давать комментариев в отношении вердикта, но подаст апелляцию по вынесенным против нее обвинениям.

Представители правоохранительных органов отказались от критики приговора. Они сообщили в местные СМИ Сибири, что удовлетворены этим решением.
«Мы не зря работали эти три года, - сообщил Дмитрий Великасов, старший следователь, новостному агентству «Федерал Пресс». – Она оказалась виновной во всех обвинениях, которые были вынесены против нее. Тот факт, что исполнение приговора было приостановлено, - это решение суда».


